



Teamfunk 04/2016

Saison
2016

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde des Landauer Radsports,

in unserer vierten Ausgabe betrachten wir die ersten Rennen der neuen Saison. Für beide Teams begann an den vergangenen beiden Wochenenden so richtig die Saison. Wie es gelaufen ist, erfahren Sie hier.

Verheißungsvoller Start für mein-radladen.de - Südwestteam:

Am vorletzten Sonntag bestritt das Team in Polch bei Koblenz das erste teaminterne Schwerpunkttrennen. Mit dabei im neuen Outfit war nahezu der komplette Bundesligakader. Jonas Engel siegte in der C-Klasse und rückt damit in die B-Klasse auf. Dazu zeigten die Fahrer im Hauptrennen eine ordentliche Leistung. Andreas Schindler kam am Ende als Sechster ins Ziel. Ein Ergebnis, auf dem die Mannschaft aufbauen kann. Auch Marcel Weber, der schon am Samstag in Ernolsheim in Frankreich im Einsatz war, wurde 20. Auf den vorderen Plätzen landeten zudem Thorsten Blatz, Oliver Scholer und Jan Schmitt. Kurz hinter dem Spitzenfeld folgte Benjamin Körner, der aber zuvor sehr aktiv gefahren war, während Christoph Hench und Alexander Köhler noch aufholen müssen.

Neben den Platzierungen diente das Rennen fünf Wochen vor dem Start der Bundesligasaison als Standortbestimmung. Erstmals konnten mit einem Großteil des Teams Abläufe während eines Wettkampfs optimiert werden, damit sich die Mannschaft schnell zu einer verschworenen Einheit formt. Ebenso wurden taktische Vorgaben der Teamleitung im Rennen umgesetzt.

Und für Aufsteiger Jonas Engel gab es neben der Anerkennung der Teamkollegen eine 4 kg schwere Prinzenrolle, die später dankbare Abnehmer im Team fand und keiner auf dem Heimweg verhungern musste.



Jonas Engel siegte beim Rennen in Polch in der C-Klasse und sorgte damit für einen Auftakt nach Maß. Er ist jetzt B-Fahrer und kann sein Team in den A/B-Rennen verstärken.



Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.
 Bei Rückfragen oder Anregungen können Sie uns gerne jederzeit kontaktieren.

Mathias Meyer
 t: 0170 52 73 428
 m: m.meyer@dmm-management.de

Tim Schork
 t: 0175 42 79 690
 m: tim.schork@ots-sportmarketing.de



Teamfunk 04/2016

Saison
2016

Team Jäger und Keppel - Wipotec am Osterwochenende voll im Einsatz:

Das Team Jäger und Keppel - Wipotec feierte am vergangenen Wochenende einen Einstand nach Maß und freute sich über richtig gute Platzierungen bei den Rennen in Singen und Schönaich.

Ostern bedeutet für die Radsportler seit 42 Jahren Klassikerzeit in **Schönaich**. Dieses anspruchsvolle Rennen südlich von Stuttgart kann Jahr für Jahr mit einem der stärksten Fahrerfelder des Jahres in Deutschland aufwarten. Und nicht nur damit: Die Organisation war vorbildlich. Die Strecke durch eine Vielzahl von Polizeibeamten und Feuerwehrkräften abgesperrt. Starke Streckensprecher nicht nur im Start-/Ziel-Bereich, sondern auch an der Bergwertung. Im Ziel eine Videowand mit Liveergebnissen und Livebildern von der Strecke und im Ziel und am Berg eine beeindruckende Zuschauerkulisse.

Auch sportlich war das Rennen ein erfolgreicher Auftakt für das Team. Platz acht und neun durch Andreas Schindler und Jonas Engel im Hauptrennen, das unser Ex-Fahrer Jonas Rapp gewann, Platz sieben im Rennen der C-Klasse beim Comeback nach auskuriertem Verletzung und dreiwöchiger Trainingspause durch Lukas von Coelln.

Alle anderen Fahrer erreichten das Ziel im Hauptfeld beziehungsweise ließen es kurz zuvor ausrollen, nachdem sie zuvor ihre Aufgabe für die Mannschaft erledigt hatten. „Wenn man sieht, wie wir uns hier im Vergleich zum Vorjahr verbessert haben, kann man sich noch auf die eine oder andere Überraschung im weiteren Saisonverlauf freuen“, erklärte der Sportliche Leiter Mathias Meyer.

Bereits am Karsamstag starteten Marcel Weber, Andreas Schindler und Jonas Engel in **Singen**. Nach 120 Kilometern kam es hinter zwei Ausreißern zum Sprint um Platz drei, den unser Ex-Kapitän Robert Müller gewann. Dicht dahinter holte sich Andreas Schindler Gesamtrang fünf, Marcel Weber wurde 15., Jonas Engel rollte mit dem Feld ins Ziel. Christoph Hench fuhr das Sachsenring-Radrennen und beendete dieses nach 70 Kilometern im Hauptfeld. Krankheitsbedingt nicht starten konnten Jan Schmitt, Oliver Scholer und Georg Brauße, mit denen ab nächster beziehungsweise übernächster Woche wieder zu rechnen ist.



Andreas Schindler ist glänzend in die Saison gestartet. Bei den stets gut besetzten Frühjahrsstraßenrennen konnte er sich immer unter den besten Zehn Fahrern platzieren und damit schon jetzt den Klassenerhalt in der A-Klasse sicher.



Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.
 Bei Rückfragen oder Anregungen können Sie uns gerne jederzeit kontaktieren.

Mathias Meyer
 t: 0170 52 73 428
 m: m.meyer@dmm-management.de

Tim Schork
 t: 0175 42 79 690
 m: tim.schork@ots-sportmarketing.de



Teamfunk 04/2016

Saison 2016

Und so geht es weiter:

Das mein-radladen.de – Südwestteam bestreitet am 17. April das Straßenrennen Rund um Düren, das vom Profil und wegen der internationalen Besetzung eines der anspruchsvollsten Rennen des Jahres für unsere Mannschaft werden wird. Dies ist ein echter Härtetest und zugleich Standortbestimmung vor dem Bundesliga-Auftakt in Cadolzburg eine Woche später. Das Team Jäger und Keppel – Wipotec setzt die regionale Saison am kommenden Sonntag mit dem Frühjahrsklassiker in Zusmarshausen fort. Dieses Rennen ist von der Besetzung her mit dem Rennen in Schönaich vergleichbar, allerdings ist die Strecke nicht ganz so anspruchsvoll. Entscheidende Stelle ist ein rund 1,5 Kilometer langer Anstieg, der in den fünf zu fahrenden Runden jeweils rund fünf Kilometer vor dem Ziel auf die Fahrer wartet.

Sponsoringmöglichkeiten 2016:

Weiterhin besteht für interessierte Unternehmen die Möglichkeit unser Team finanziell oder mittels Sachleistungen zu unterstützen. In allen der fünf bestehenden Partnerebenen sind noch Werbeflächen frei. Wir würden uns freuen, wenn Sie die Möglichkeit haben, im Rahmen Ihres Netzwerks auf das Landauer Rennrad-Bundesliga-Team aufmerksam zu machen. Bei Rückfragen oder zur Bereitstellung der Werbeunterlagen stehen wir sehr gerne zur Verfügung. Natürlich dürfen auch Sie diesen Newsletter potenziell interessierten Firmen zukommen lassen.

Mit sportlichen Grüßen

Mathias Meyer

Tim Schork



Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.
Bei Rückfragen oder Anregungen können Sie uns gerne jederzeit kontaktieren.

Mathias Meyer
t: 0170 52 73 428
m: m.meyer@dmm-management.de

Tim Schork
t: 0175 42 79 690
m: tim.schork@ots-sportmarketing.de